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Ciò che abb iamo f a t t o r app re sen t a non 
:altro che un p r o v v e d i m e n t o necessario. 

MEDA. Chiedo di par la re . 
P R E S I D E N T E . Ne ha faco l tà . 
M E D A . I l r ego lamento dice che c 'è il 

f a t t o personale quando uno è in t acca to nella 
sua c o n d o t t a . 

La Camera non avrà difficoltà a r icono-
scere che t r a t t a n d o s i di d e p u t a t i i qual i ab-
b iano a v u t o qualche responsabi l i tà di Go-
verno, l 'essere a t t a c c a t i può r iferirsi anche 
all ' opera della p rop r i a amminis t raz ione . 
Pe rc iò credo di potere b r evemen te interlo-
quire in ques ta discussione. 

F r a le cose aspre (direi anche t r o p p o a-
spre, ma non è mio compi to en t r a r e in me-
rito) de t t e da l l 'onorevole Giret t i , ho n o t a t o 
una vivace censura al l ' indir izzo del Comi-
t a t o consul t ivo per le espor taz ioni e le impor-
t az ion i es is tente presso il Ministero delle 
finanze dal pr incipio della guer ra in poi. 

Tengo quindi a d ich ia ra re (ancora u n a 
vol ta) che per q u a n t o è sempre r i su l ta to a 
me l 'opera del Comita to consul t ivo in que-
st ione si è sèmpre svol ta colla maggiore 
cor re t t ezza e dil igenza da p a r t e dei funzio-
nar i egregi che lo compongono. 

Se esistono f a t t i precisi che possano co-
s t i tu i re ma te r i a pos i t iva di censura , deside-
rerei che si met tessero innanzi per po-
terl i e saminare ed apprezza re : ma non 
è bene con t inuare a r ipe tere accuse gene-
riche che (comeho p o t u t o cons ta ta re ) t r o p p e 
vol te non sono se non la rappresagl ia di in-
teress i p r i va t i offesi per le esigenze dell ' in-
teresse pubbl ico e col let t ivo, oppure erronee 
in te rp re taz ion i di p rovved imen t i e di dispo-
sizioni, che i funz ionar i non avevano se non 
il compi to di e s a t t a m e n t e appl icare . 

Appro f i t t o poi della occasione per chie-
dere che la relazione sul mov imen to delle 
espor taz ioni , da me a suo t empo p re sen ta t a , 
e sulla quale esiste il r a p p o r t o di una ap-
posi ta Commissione della Camera , venga 
discussa dalla Camera . 

L iqu id iamo anche ques ta f a c c e n d a : non 
lasc iamo p e n d e n t e ques ta minaccia e te rna 
sul capo di t a n t a gen te : ciò non è incorag-
giante , credetelo pure , per coloro che deb-
bono dare l ' opera loro allo S t a t o ; e nep-
pure educa t ivo per il paese, in mezzo al 
quale lascia vege ta re la mala p i an t a del so-
spe t to , che t r o p p e vol te non ha che radici 
superficial i , ed è so l t an to il p r o d o t t o o di 
par t ico la r i rancor i o di speciali concezioni 
•dell'indirizzo economico prefer ibi le . 

Credo che la Camera r iconoscerà che non 
« r a solo mio d i r i t to , ma mio dovere anche, 

di p ronunz ia re queste parole, non fosse a l t ro 
perchè r imangano negli a t t i . (Approvazioni) . 

P R E S I D E N T E . L 'onorevole Risset t i ha 
chiesto di pa r l a re per f a t t o personale . Ma 
io non vedo propr io dove possa essere il 
suo f a t t o personale, perchè egli non è s t a to 
nemmeno nomina to ! 

Ad ogni modo lo indichi. 
R I S S E T T I . Sono s ta to i nv i t a to dal pre-

s idente del Consiglio a precisare una mia 
in te r ruz ione r iguardo ai vini, e sono s ta to 
da lui v ivacemen te i n t e r ro t t o . Ecco il mio 
f a t t o personale . 

Nelle sue r isposte il p res iden te del Con-
siglio mi ha f a t t o l ' accusa di p a t r o c i n a r e 
l ' impor taz ione di un p r o d o t t o di lusso : 
contes to questa accusa perchè il vino è 
specia lmente consumato dagli operai . 

Credo poi che bas t e rà d ichiarar l ibera 
l ' impor taz ione dei vini spagnuoli affinchè 
il prezzo del vino diminuisca. 

E d a questo propos i to r icordo che l 'ono-
revoleMuria ld i , commissar io per gli approv-
v ig ionament i , a f fermò che per fa r d iminui re 
il prezzo del vino era r imedio efficacissimo 
pe rme t t e r e l ' impor taz ione dei vini spa-
gnuoli . 

Io son qui per d i fendere gli interessi dei 
consumator i , i qual i p r ima della guerra 
spendevano compless ivamente per l 'acqui-
sto del vino i ta l iano un mil iardo e due-
cento milioni di lire, men t re ora invece per 
gii a u m e n t a t i prezzi devono spendere ben 
o t to o nove miliardi . 

G I R E T T I . Chiedo di pa r l a re per f a t t o 
personale. 

P R E S I D E N T E . Ne ha faco l tà . 
G I R E T T I . L 'onorevole Meda ha t r o v a t o 

a rgomento di f a t t o personale nelle mie di-
chiarazioni . 

Tengo sempl icemente a confe rmare che 
nel mio discorso p a r l a n d o del Comita to 
consul t ivo i s t i tu i to presso il Ministero delle 
finanze non ho accenna to a responsabi l i tà 
di questo o quel minis t ro , ma solo alle de-
ficienze nel f unz ionamen to di quel Comita to 
acce r t a t e dalla Commissione p a r l a m e n t a r e 
sul servizio delle espor taz ioni , della quale 
ho a v u t o l 'onore di f a re pa r t e . 

L 'onorevole Meda è quindi comple ta-
men te fuor i causa. Questo devo r ipe te re in 
coscienza. 

Del resto, la relazione della Commissione 
è s t a m p a t a e la Camera ne p o t r à discutere 
le conclusioni. 

D A N E O . Chiedo di pa r l a r e per f a t t o per-
sonale. 


